

Date: 09 February 2022

التاريخ: 09 فبراير 2022

To: Boursa Kuwait Company K.S.C.P.

المحترمين،

السادة/ شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Jazeera Airways K.S.C.P to hold a Board Meeting on 13 February 2022

**الموضوع / مجلس إدارة شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع يجتمع
في 13 فبراير 2022**

With reference to the above subject, please note that the Board of Directors of the company will convene a meeting on Sunday 13 February 2022 at 1:00pm to discuss the approval of the annual audited consolidated financial statements for the year ended 31/12/2021.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى الإحاطة بأن مجلس إدارة الشركة سوف يجتمع يوم الأحد الموافق 13 فبراير 2022 الساعة الواحدة ظهراً لمناقشة اعتماد البيانات المالية السنوية المجمعة للسنة المالية المنتهية في 2021/12/31.

We would also like to announce that the investors' conference call will take place on Tuesday 15 February 2022 at 04:00 pm Kuwait local time. Investors who wish to participate can communicate with the company to receive dial-in details on the investor relations email:

كما يسر شركتنا الإعلان عن موعد مؤتمر المحللين/ المستثمرين والذي تقرر إنعقاده يوم الثلاثاء الموافق 15 فبراير 2022 الساعة الرابعة عصراً (وفق التوقيت المحلي لدولة الكويت) من خلال (Conference Call) ويمكن للأطراف المهمة التواصل مع الشركة على البريد الإلكتروني أدناه وذلك لتزويدهم بالأرقام الهاتفية الخاصة بالمؤتمر.

investorrelations@jazeeraairways.com

investorrelations@jazeeraairways.com

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،



روहित راماشاندران
الرئيس التنفيذي



Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid capital K.D 22,000,000
Commercial registration number 102546

P.O.BOX 29288, SAFAT 13153, KUWAIT, State of Kuwait
T. +965 2224 8670 / 2433 3304
F. +965 2433 9432
Customer support 177

Jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك.
رقم السجل التجاري 102546

ص.ب. 29288 الصفاة 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: +965 2224 8670 / 2433 3304
فاكس: +965 2433 9432
هاتف خدمة العملاء 177

Jazeeraairways.com

